



ASSEMBLÉE NATIONALE

15ème législature

Écoles et prévention de la crise sanitaire

Question écrite n° 27544

Texte de la question

M. Jean-Claude Bouchet appelle l'attention de M. le ministre de l'éducation nationale et de la jeunesse sur les très vives inquiétudes de nombreux parents d'élèves et d'enseignants qui réclament impérativement la mise en place de distributeurs de savon liquide et d'essuie-mains jetables à usage unique dans les sanitaires de tous les établissements scolaires. Ce contexte de crise sanitaire sans précédent révèle que les scolaires devraient pouvoir bénéficier d'un cadre de prévention et d'éducation à l'hygiène tout au long de l'année. Aussi, face à l'urgence de limiter au maximum la propagation de l'épidémie, il souhaite savoir pourquoi cette consigne relevant du Gouvernement n'a pas été plus anticipée et appliquée pour que la distribution de produits d'hygiène et que le rappel des bons gestes soient obligatoires dans l'ensemble des écoles, collèges et lycées.

Données clés

Auteur : [M. Jean-Claude Bouchet](#)

Circonscription : [Vaucluse \(2^e circonscription\)](#) - Les Républicains

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 27544

Rubrique : Maladies

Ministère interrogé : [Éducation nationale et jeunesse](#)

Ministère attributaire : [Éducation nationale et jeunesse](#)

Date(s) clé(s)

Question publiée au JO le : [17 mars 2020](#), page 2076

Question retirée le : 21 juin 2022 (Fin de mandat)